

## Horóscopos lunes 6 de diciembre de 2021

### Aries.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está en tu casa 9 de la educación y el extranjero. Mercurio no tiene mucha fuerza en el signo de Sagitario por lo que hay que tener un poco de cuidado en este día alrededor de estos temas. Si estás considerando hacer un viaje de trabajo ten cuidado y toma precauciones.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del amor y romance y está también en tu casa 9 donde sí tiene mucha fuerza por lo que es muy positivo viajar por cuestión de amor, así que una escapada romántica es muy afortunada y se te recomienda mucho.

### Tauro.

En el trabajo tienes la Luna en tu casa 6 y está actualmente en tu casa 9 del extranjero y los viajes con la Luna acercándose a ella para realizar una conjunción. La Luna rige tu casa 3 de la comunicación por lo que es un muy buen día para comenzar a estudiar un mejor modo de comunicarte.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 8 de los secretos. Esta posición indica que es importante evitar mantener secretos de tu pareja por lo que es muy importante el ser honesto. Esto también puede ser al revés y tú descubres un secreto de tu pareja.

### Géminis.

En el trabajo tienes a Marte el regente de tu casa 6 en esa misma casa. Es un buen momento para dar el máximo esfuerzo en tu trabajo y para elaborar estrategias para lograr tus metas. Marte rige la estrategia por lo que si atiendes a tus temas laborales con esa energía lograrás buenos resultados.

En el amor Venus rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 8 de las deudas. La Luna quien rige tu casa 2 del dinero y recursos está a punto de entrar en contacto con ella por lo que hoy es un día en el que habrá que reunir las finanzas de tu novio y las tuyas para resolver un asunto.

### Cáncer.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en tu casa 8 del dinero de los demás. Por ello estás en un momento en tu trabajo donde es importante cuidar las finanzas que se te tienen encargadas, ya sea caja chica o fondos de un proyecto. Es importante el cuidar mucho el dinero de otros en este día.

En el amor Marte rige tu casa 5 del amor y romance y está en esa misma casa dirigiendo sus rayos a Plutón en tu casa 7 de la pareja por lo que hay que tener mucho cuidado con obsesionarte en una relación y evitar querer controlar a tu pareja con tus celos.

### Leo.

En el trabajo tienes a la Luna, Venus y Plutón en tu casa 6 por lo que estás en un momento importante en tus labores. Venus y la Luna favorecen los equipos por lo que hay que estar muy pendientes de los mensajes y las relaciones con tus compañeros.

En el amor tienes al Sol tu regente junto con Mercurio en esta casa. Es un día en el que el romance y la búsqueda del amor es importante para ti por lo que hay que apartar tiempo para conectar con tu pareja en este día sin descuidar las relaciones por los temas laborales.

### Virgo.

En el trabajo Saturno rige tu casa 6 y está en ese lugar actualmente. Saturno te pide que seas muy disciplinado en tus asuntos laborales por lo que es importante en dedicar tiempo adicional para arreglar y reorganizar cualquier asunto que tengas pendientes.

En el amor tienes a la Luna avanzando hacia Venus en tu casa 5 por lo que es un día de mucha sensibilidad y de oportunidades para salir de viaje con tu pareja y amigos por lo que es un día para planificar y organizar este evento. Si se logra va a ser una muy buena oportunidad para conectar con tu pareja.

### Libra.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en tu casa 5 del amor y romance por lo que hay que tener cuidado de no descuidar tus actividades por estar atendiendo temas de romance y diversión. Es importante darle el tiempo correcto a tu trabajo y el tiempo a tu pareja.

En el amor Saturno rige tu casa 5 del amor y romance y está en esta misma casa por lo que es un momento de mucha exigencia por parte de tu pareja. Es importante ser más relajado con temas de diversión con tu pareja ya que no todos se acercan a estos temas con tanta firmeza.

### Escorpión.

En el trabajo Marte tu regente natal también rige tu casa 6 del trabajo. Actualmente está en esta casa por lo que estás en un momento de redefinirte y sentar estrategias adecuadas para tus proyectos personales. Es un buen momento para destacar en tu trabajo y crecer por ésa actividad.

En el amor tienes en este momento a la Parte de la Fortuna en tu casa 5 por lo que hoy es un día muy positivo para tomar riesgos en temas del amor y buscar mejorar las relaciones con tu pareja. La Fortuna necesita que la actives por lo que es importante que hagas planes con tu pareja.

## Sagitario.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en tu casa 2 del dinero y recursos junto con la Luna que rige tu casa 8 de las deudas. Así que es un día importante para manejar dinero, recibir dinero y para saldar deudas en temas de tu trabajo y actividades que realizas.

En el amor tienes la Parte de la Fortuna en tu casa 5 por lo que es un gran día para buscar amor y para encontrarlo. Hay que ser valiente y tomar riesgos para que estas oportunidades lleguen así que atrévete a salir con tu novio o a salir a buscar pareja.

## Capricornio.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y este planeta está en tu casa 12 del autosabotaje en este momento, esta posición te pide que revises los temas en el modo en el que te desenvuelves en la oficina y entiendas donde puedes mejorar, sobre todo en cómo compartes la información.

En el amor Venus rige tu casa 5 y este planeta está en tu casa 1 de la personalidad en conjunción con la Luna quien rige tu casa 7 de la pareja por lo que hoy es un día muy positivo para conectar con tu compañero de vida y compartir lo que sientes y así encontrarse íntimamente.

## Acuario.

En el trabajo la Luna rige tu casa 6 y está en tu casa 12 en unión con Venus por lo que hay que prestar mucha atención a cómo te comportas con tus compañeros de trabajo, sobre todo cuando estás en equipo ya que puede haber temas importantes que trabajar sobre tu empatía y conexión con otros.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 y está en tu casa 11 de las amistades con poca fuerza en el signo de Sagitario por lo que es importante en este día el aprender a confiar en tus amigos para poder así conectar con otros. Tu pareja te puede pedir que hagan algo entre todos y hay que hacerle caso.

## Piscis.

En el trabajo el Sol rige tu casa 6 y está en tu casa 10 del reconocimiento profesional así que es un buen momento para crecer en tu trabajo. Si tienes inquietud de cambiar de empresa es un buen momento para buscar oportunidades que te permitan crecer más.